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《１１月１５日(金)に開かれました第４回ＰＴＡ理事会についてお知らせします。》 

１ ＰＴＡ会長あいさつ 

日頃より皆様にはＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうます。 

校舎の長寿命化工事の最後の解体工事も無事に終わりグラウンドも使えるようになりました。校長先生は

じめ諸先生には、大変ご苦労をおかけしましたこと、改めて感謝申し上げます。 

学習発表会の準備、運営では皆様に大変お世話になりました。御礼申し上げます。生徒たちの成長を感じ

られる思い出に残る素敵な学習発表会になりました。 

星が丘中学校の 3 連覇が懸かる宇都宮市ＰＴＡ連合会バレーボール大会も控えておりますので、引き続き

ご協力よろしくお願いいたします。 

本日も協議確認事項がありますので、忌憚のない意見やご質問をお願いいたします。 

今後の星が丘中学校ＰＴＡ活動がスムーズに進みますようお願い申し上げます。 

 

２ 校長あいさつ 

本日はお忙しい中，第４回ＰＴＡ理事会にお集まりいただきましてありがとうございます。 

秋も深まり、紅葉がきれいな季節になってまいりました。それに伴い、朝夕の冷え込みも段々と増してき

てきます。皆様も、体調管理には十分ご留意いただきたいと存じます。 

さて、最近の学校の様子ですが、まず、長寿命化工事に伴うグランドの整備についてですが、１０月の最

終週に完了し、引き渡されました。このことにより、約１年 10か月ぶりに元の姿に戻りました。おかげで、

昼休みには校庭で遊ぶ姿や、放課後には、野球部やサッカー部がボールを使って思いきり練習する姿を見る

ことができるようになりました。長い間、お世話になりました。 

次に、１０月２４日（木）に行いました学習発表会では、大変お世話になりました。誘導や受付等、皆様に

ご協力いただいたおかげで、トラブルもなく、すべてスムーズに予定通り実施することができました。 

生徒が生き生きと楽しそうに発表し、自分で考え主体的に活動する姿は、とても中学生らしく、すがすが

しいものだったと思います。特に、合唱は，どの学級もレベルが高く，総合文化センターの立派な舞台に，

ふさわしいものだったと思います。改めて、さすが星が丘中学校だなと感じました。 

また、１年生は、１０月３０日（水）から２泊３日の日程で、冒険活動教室を実施しました。登山をはじ

め、飯盒炊飯、アドベンチャーゲームなど、普段の生活ではなかなか体験できない活動に、クラスの仲間と

協力しながら挑戦し、たくさんの思い出を作れたようです。 

ただ、初日の冒険センターに向かう途中、生徒を乗せたバスが接触事故を起こしてしまい、保護者の皆様

には大変ご心配をおかけしました。幸い、生徒への衝撃はほぼなく、多くの生徒が気づかない程度の事故だ

ったようですが、バス会社に対しましては、厳重に注意するとともに、再発防止に努めるよう強く訴えまし

た。 

その後、保護者の皆様からは、この事故についての問い合わせ等はございませんが、もし何かございまし

たら、教えていただければと思います。 

今後とも，生徒たちにとってよりよい教育活動を展開していきたいと思いますので，何卒御協力をよろし

くお願いいたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

令和６年１１月 第４号 

宇都宮市立星が丘中学校 

ＰＴＡ会長 旭野好紀 

スローガン:みんな元気に助け合い 輝け! 期待の星が丘 



 

３ 協議 

（１） 校舎長寿命化改修工事について【最終報告】 

・解体工事、及び、整地工事完了し１０月末に引き渡しとなりました。これにより改修工事が全て終了

しました。 

・図書室の引っ越しも完了し、以前のように使用できるようになっています。 

・校庭の状態も以前のように戻り、休み時間に生徒が活発に活動している姿も見られます。 

・長期に渡りご不便をお掛けしましたが、今後とも学校へのご協力をお願いいたします。ありがとうご

ざいました。 

 

（２）学習発表会について【報告、次年度への課題】 

◆１０月２４日（木）県総合文化センター 

午前：合唱コンクール  午後：生徒発表 

  

◆運営状況についての報告、次年度への課題 等 

○学校 

▸ ＰＴＡ各部の協力があり、大きなトラブルはなかった 

▸ 今年度に於いて、駐輪場や昼食会場が前年度より変更されたが問題なかった 

▸ 改善点については検討し、来年度に活かしていきたい 

 

○本部（担当⇒来賓受付、会場内外での保護者誘導） 

▸ 名札忘れ受付の場所をエントランスロビー外へ設置 

→点字ブロックの妨げにならないよう注意が必要  

▸ 名札忘れが多かったため、名札持参の事前連絡を強化してほしい 

▸ 兄弟で出演が続く場合の受付方法が曖昧 

→受付時に兄弟分を記入する等、次年度対応検討 

▸ 午後の保護者入場時間を遅く設定しても良いと思う 

▸ 各部発行の役割分担表を事前に本部で確認することが必要だと思った 

→学校からの詳細計画や本部内の役割分担表と事前に擦り合わせる必要性あり 

→配付文書のデータを収集・検討し対応 

▸ 入場前の整列の際、何年生の列か分かるよう表示が必要 

 

○指導部（担当⇒昼食時の横断歩道立哨（会場⇔芝生エリア）・解散後生徒移動の見守り） 

▸ 昼食場所がセンター外の芝生エリアになったため、横断歩道立哨を担当。担当時間を前半後半

に分け各２名体制とした 

▸ 昼食時、芝生エリアへ向かう生徒達が一斉に移動したため歩道が混雑し、横断歩道手前からシ

ョートカットして道路を渡る生徒多数。静止と指導が大変であった。 

→次年度は各４名体制にした方が良い 

▸ 事前に立哨範囲の全体図と詳細写真を配布しておいた方が良いと思った 

 

○広報部（担当⇒取材） 

▸ 特に問題はなく、円滑に取材することができた 



 

○文化部（担当⇒ドアの開閉） 

▸ 係の集合場所が分かりにくかったため、次年度は担当の扉付近としたい 

 

○事業部（担当⇒駐輪場整備、誘導） 

▸ 県庁西側駐車場が駐輪場となったため、スペースの確保が十分にとれ、とてもスムーズに駐輪

できていた 

▸ 前年の駐輪場所への張り紙、交差点に案内係を配置したことによって、間違って駐輪しようと

する方が少なかった（４，５人程度） 

  ▸ バイクの駐輪が１台あり 

→県庁の守衛さんが対応し端に駐輪 

→自転車が倒れた場合、バイクにぶつかる等のトラブルが発生する可能性もある。対応の検討

が必要 

 

○各学年部（担当⇒保護者受付） 

▸ 学年部の席確保がありがたかった 

▸ 名札忘れの方、家族分の貸し出しが多かった。貸出用名札が不足したので、次年度対応検討  

▸ 午後の入場受付について 

→午後は誰でも入れる状況で良いのか 

  

○その他 

▸ 三脚使用不可とのことだったが、多くの方が使用していた 

→歩行の妨げになるため、使用禁止は徹底してほしい 

▸ 締切りドアを開錠し、施設を出た方がいた 

 

（３）令和７年度ＰＴＡ歓送迎会の開催について 

・日時場所：令和７年４月２５日（金） 会場検討中 

・担 当：総務部 

 

（４） 新年度に向けて 

① 次年度役員選考 

・保護者の皆様から立候補・推薦をいただき、選考を進める。 

・案内文は１１月６日にさくら連絡網にて配信。（回答期限：１１月１４日） 

・選考困難な場合には、再度さくら連絡網および文書配布を検討。 

 

② 次年度正副部長選出 

・各部会開催時に現 1年生の保護者の中から選出。 

（第 2学年部除く。副部長は現１年生の保護者以外でも可。） 

・立候補を募るのは、部長、副部長のみ（注意：補欠の立候補は募らない） 

補欠は２名（候補１、２と順番も決める） 

⇒１２月１日臨時役員会開催し、次年度正副部長選出について再協議。 

補欠の選出については、順位を決め３名選出に変更。 



・新正副部長に〔理事会資料①〕の用紙へ記入してもらい、担当本部役員に提出。 

本部役員は用紙を LINE Works 書記へ提出。 

（次年度正副部長へは、お子さまを通じて令和７年３月頃に書類を渡す予定。） 

・来年度、創立７０周年行事が開催予定。それに伴い、準備委員会、実行委員会を設立。 

→１２月新入生説明会時に配布される〈専門部所属希望用紙〉に実行委員会希望枠を設ける。 

→在校生保護者については、１２月中にさくら連絡網にて７０周年行事実行（準備）委員会へ

の立候補を募る。立候補された方は、三役決めの候補からは除外される。  

→決まらなかった場合は、各部の部長・副部長以外から決定する。 

 

③ 新入生保護者のＰＴＡ所属希望調整について 

・新入生保護者説明会時に希望調査および各部活動内容を配布予定。 

 

（５） 中間監査 【報告】 

   １０月１８日に実施し、滞りなく終了。 

 

（６）体育、文化活動派遣費について 

配 布：令和７年 1月（初旬）予定  締め切り：令和７年１月２４日(金) 

審査会：後日役員会にて 

 

（７）今後の主な行事予定 

・市 P連バレーボール大会（第１日目） １１月２４日（日）本校 

・    〃       （第２日目） １２月 １日（日）上河内中学校体育館 

（担当：保体部、取材：広報部） 

 

・新入生保護者説明会         １２月１７日（火）５，６校時 

（受付：学年部） 

・令和７年宇都宮市二十歳を祝う成人のつどい   １月１２日（日・祝）宇都宮東武グランデ 

（受付等協力予定） 

・学校給食・保健委員会         １月２３日（木）本部会長、副会長 

 

（８）各部の活動報告および今後の予定（令和６年度事業計画参照） 

【共通活動事項】  

９月２８日 星中ブロック４校合同行事「おいでよ！星中」開催（当番校：星が丘中学校） 

１０月２４日 学習発表会協力 

１１月 ８日 県 P連子育てセミナー 

 

○本部 

【報告】 

１０月 ９日 昭和まつり実行委員会 第３回 

１０月１８日 中間会計監査 

１０月１１日 二十歳を祝う成人のつどい実施委員会 

１１月 ２日 昭和まつり 2024 

１１月１３日 昭和まつり実行委員会 第４回 

【計画】 

１１月２４日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 

１２月１７日 新入生保護者会説明会 

1月１２日 二十歳を祝う成人のつどい 



1月１７日 市Ｐ連ＰＴＡ会長  

○総務部 

【報告】                                        【計画】 

１２月か１月 部会 

 

○指導部 

【報告】                    【計画】 

１１月２６日 下校指導（３回目） 

 

○保健体育部 

【報告】 

９月 ６日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会実行委員会 

９月２８日  〃       審判講習会 

１０月２８日  〃 大会要項説明会、抽選会 

【計画】 

１１月２４日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会（１日目） 

１２月 １日    〃     （２日目） 

 

 

○広報部 

【報告】 

１０月    前期企画編集会議 

１１月 ２日 昭和まつり取材 

【計画】 

１２月 １日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会 取材 

２月 １日 ベルマーク仕分け集計 取材

１１月１６日 創立記念行事取材 

１１月２４日 市Ｐ連ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ大会取材 

 

○文化部 

【計画】 

１１月２９日 文化部講習会 

１月１６日 部会 

○事業部 

【報告】                    【計画】 

２月 １日 ベルマーク仕分け集計（２回目） 

 

○第３学年部 

【報告】                    【計画】 

１月中旬～ 卒業記念品準備 

 

○第２学年部 

【報告】                    【計画】 

 

○第 1学年部 

【報告】                    【計画】 

１２月１７日 新入生保護者会説明会受付協力 

 



（９）その他 

① ４校合同行事について（報告） 

・星が丘中学校では初めての開催でした。 

・参加者： 星が丘中５０名 戸祭小１３名 昭和小４６名 上戸祭小６名 （合計１１５名） 

※上戸祭小については、さくら連絡網での案内に不備があり、保護者に周知されなかったと

連絡がありました。 

・改修後の校舎を観ていただき、様々な催し物で来場者に楽しんでいただけました。 

・来年度入学予定の小学生にも校舎の案内ができ、良い情報の提供ができたと思われます。 

 

② 保体部より 

・予算の使用方法・購入した物品の管理方法について、引継ぎを含め明確にしたい趣旨の話し合いがあり

ました。 

 

③ 総務部より 

・ＰＴＡ定期総会、ＰＴＡ歓送迎会の案内の手段を検討したい旨の話し合いがありました。 

 

④ 昭和まつりについて １１/２（土）【報告】 

・科学部、茶華道部、吹奏楽部、ボランティア委員会が参加しました。当日、会場準備、景品引き換えな

ど、様々な場面で活躍してくれました。ありがとうございました。 

 

⑤ 給食費の改定について 

・来年１月２３日の学校保健安全給食委員会で検討される予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 星が丘中学校ホームページ http://www.ueis.ed.jp/school/hoshigaoka-j/ 

次回役員会 １月２１日（火）１４：００～ 図書室 

理事会 １月２１日（火）１５：００～ 図書室 

第３回推薦委員会：北校舎３階 ＰＴＡ室（図書室隣） 

会 場 片 付 け：３学年部・２学年部・1学年部 

 

 

 


